



Baromètre annuel du tabagisme chez les 10-15 ans

Rubrique : actualités - Date : mercredi 2 mars 2005

LIBERATION rend compte du **baromètre annuel sur le tabagisme des 10 -15 ans, rendu public hier par la Fédération française de cardiologie**. D'après le quotidien, « les adolescents se cachent de plus en plus pour fumer, et fumer est de moins en moins bien vu même parmi les jeunes ». Ainsi en 2005, 65% des jeunes disent fumer sans que leurs parents le sachent (contre 61% en 2004 et 49% en 2003). Le Pr Daniel Thomas, cardiologue, rappelle « il y a huit ans plus de la moitié fumait en famille » et il impute ce renversement de tendance « notamment au fait que les adultes ont un avis de plus en plus tranché sur les méfaits du tabagisme à un si jeune âge ». Le journal qui souligne que les jeunes fument moins chez eux (22% contre 48% en 2004) et préfèrent « en griller une dans la rue » (68% contre 44% il y a un an), précise que cette enquête est la seule à être réalisée par les jeunes eux-mêmes qui ont interrogé leurs camarades dans 7000 collèges, un résultat confirmé par un sondage réalisé sur un échantillon représentatif. Considérant que les récentes campagnes anti tabac ont fait leur effet notamment sur la dépendance puisque 84% contre 48% en 2004 estiment que le tabac « devient rapidement une habitude », le quotidien relève que toutefois 33% d'entre eux ont fumé au moins une fois. D'après le Pr Thomas « l'âge de la première cigarette reste stable, mais ceux qui continuent fument moins » et « 73% ne fument pas tous les jours ou moins de cinq cigarettes contre 61% en 2004 ».